



Vorlage Nr. 17-O-22-0009

## Tagesordnungspunkt 9

### der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Schierstein am 18. Januar 2017

#### *Bericht der AG Jugend*

---

#### Protokollnotiz Nr. 0009

1. Besuch des Sprechers der AG-Jugend, Thomas Mahler, beim Direktor der Erich-Kästner-Schule, Herrn Mlaka, am 19.12.2016  
Bei einem über zweistündigen Gespräch wurde beleuchtet, wie die Interessen der Erich-Kästner-Schule durch den Ortsbeirat und die AG-Jugend berücksichtigt und umgesetzt werden können. Der direkte Kontakt zueinander und das unkomplizierte Miteinander wurden betont und werden vertieft.  
Die Erich-Kästner-Schule wird beim 7. Schiersteiner Jugendtag mitwirken. Sie wird zudem in der Aula ein Treffen der AG-Jugend mit Schülern ermöglichen, bei dem die AG-Jugend direkt von den Schülern, insbesondere Schiersteinern, erfahren kann, was ihnen wichtig ist, was ihnen in Schierstein fehlt und was gewünscht wird. Hierbei soll auch die Zukunft des Jugendplatzes an der Saarbrücker Allee einbezogen werden. Herr Mlaka wird mit seinem Kollegium besprechen, ob und gegebenenfalls mit welchem Beitrag die Erich-Kästner-Schule beim Volkstrauertag 2017 dabei sein wird.
2. Treffen mit Schiersteiner Jugendlichen  
Zum Gespräch mit Schiersteiner Jugendlichen am 11.1.2017, zu dem die AG-Jugend ins Rathaus eingeladen hatte, waren Ortsvorsteher Urban Egert, die Mitglieder der AG-Jugend, Frau Sterzel von der Gemeinde St. Peter und Paul und Herr Schneider von der Presse erschienen, leider jedoch kein Jugendlicher. Die AG-Jugend wird weiter das Gespräch mit der Jugend suchen, um zu erfahren, was ihr wichtig ist und was sie für Schierstein wünscht. Hierzu wird die AG-Jugend an die Orte gehen, wo sich die Jugendlichen treffen.
3. Jugendtag  
Die AG-Jugend trifft sich am 23.1.2017 um 17 Uhr in der TG-Gaststätte, um den Jugendtag vorzubereiten und auch die Kontaktaufnahme mit den Jugendlichen (siehe 2.) zu planen. Das 1. Vorbereitungstreffen zum Jugendtag mit allen Teilnehmern findet am 7.2.2017 um 18 Uhr im Schiersteiner Rathaus statt.

4. Jugendplatz an der Saarbrücker Allee

Soweit das Sportamt beabsichtigt, einen Überlassungsvertrag mit Haftung nicht nur mit dem privaten Padel- Verein, sondern auch hinsichtlich des Teils des Platzes, der der Schiersteiner offenen Jugendarbeit dienen soll, abzuschließen, steigt die AG- Jugend mit Hilfe des Ortsvorstehers und der Ortsverwaltung in die nähere Prüfung ein.

Spielplätze, Bolzplätze und Orte, an denen sich Kinder und Jugendliche auf städtischem Grund aufhalten, werden von der Stadt vorgehalten. Wieso sollte die Ortsverwaltung hierfür per Vertrag Haftung übernehmen? Kann sie das überhaupt?

Ortsvorsteher Urban Egert wird in der Stadt eine entsprechende Anfrage starten.

+

+

Verteiler:

1007 z. d. A.

Egert  
Ortsvorsteher